## CCOO y UGT: Los Presupuestos de la JCCM para 2013 son "un despropósito"

Los sindicatos más representativos de Castilla-La Mancha, CCOO y UGT, y el Grupo Parlamentario del PSOE en las Cortes regional mantuvieron el martes un primer encuentro para va-lorar el proyecto de Presupuestos de la JCCM para 2013, que el secretario general de CCOO CLM, José Luis Gil, calificó de "despropósito". Tras la reunión, el PSOE registró en las Cortes una enmienda a la totalidad, pidiendo la devolución del proyecto presupuestario al Gobierno.

Ambas partes coincidieron en rechazarlo por considerarlo "un despropósito; poco realista y poco adecuado. No es lo que necesita Castilla-La Mancha, sino todo lo contrario. Va a profundizar en la recesión. Niega a CLM cualquier posibilidad de recuperación; y niega cualquier posibilidad y respuesta a la gente que peor lo está pasando", dijo Gil.

"Sólo es un nuevo Plan de Recortes que agravará la recesión y sólo traerá más paro, más daños al tejido económico y más deterioro de los servicios públicos", señaló el secretario general de UGT CLM, Carlos Pedrosa.

"El año 2012 ha sido durísimo y el próximo, con este Presupuesto, será aún peor", dijo Gil. CCOO y UGT creen que llegaremos y rebasaremos los 300.000 parados en CLM y que el PIB regional se hundirá aún más en 2013. Según las proyecciones del FMI, apuntó el portavoz del Grupo socialista, José Luis Martínez Guijarro, nuestro PIB caerá un 3,84%; una cifra que puede quedarse corta.

"En Castilla-La Mancha, con las políticas del Gobierno Cospedal y del Gobierno central, se ha parado el reloj. No hay ninguna expectativa. Este año esta siendo durísimo y el próximo todo apunta a que va a ser peor. Habrá más víctimas, siempre las nuestras, porque otra gente sigue viviendo igual de bien o mejor", dijo Gil.

Pedrosa añadió que "a esto nos están llevando la sumisión total de Cospedal a las directrices de Merkel y Rajoy. Necesitamos un Gobierno que nos defienda. De ahí la Huelga General del 14N, que es una expresión de solidaridad de los que todavía tenemos trabajo con los que no lo tienen y con los que van o vamos a ir al paro en los próximos meses".

pasado mes de abril. "Ni el consejero de Hacienda se cree ya sus propias cifras. El nuevo proyecto presupuestario constata el fracaso de toda la política económica de Cospedal".

Sindicatos y PSOE también



"Sólo es un nuevo Plan de Recortes que agravará la recesión y únicamente traerá más paro, más daños al tejido económico y más deterioro de los servicios públicos"

"Los recortes sólo están provocando más paro y más recesión", dijo por su parte Martínez Guijarro. "Los ingresos se desploman y el Gobierno Cospedal sólo responde imponiendo más recortes para tratar de conseguir su obsesión, el objetivo del déficit. Pero los nuevos recortes provocan otra vez más paro, menos actividad económica y menos ingresos".

De hecho, el proyecto presupuestario de Cospedal se basa en una previsión "ilusoria" de ingresos; que a su vez desmiente por completo la previsión realizada por el Gobierno Cospedal en su Plan Económico y Financiero del coincidieron en denunciar que, a la luz del proyecto de Presupuesto, el Gobierno "tampoco se cree el Plan de Inversiones y Crecimiento del Empleo anunciado por Cospedal", dado que, en vez de incrementar las partidas presupuestarias para las infraestructuras y los sectores indicados por la Presidenta (comercio, turismo), todas ellas se reducen.

"Para inversiones hay 50 millones de euros menos que el año pasado. Así, el Gobierno de Castilla-La Mancha no puede ser locomotora de la actividad económica; y el sector privado está hundido", indicó Gil, quien recordó que

CCOO y UGT tienen también solicitada otra reunión para analizar los Presupuestos con el Grupo Parlamentario del PP, que aún no ha respondido.

Con todo, Gil, indicó que espera que "este año sí sea posible" mantener ese encuentro con la dirección del Grupo Popular, al que los sindicatos también pedirán que "devuelvan a los chiqueros este proyecto de Presupuestos, que es un despropósito. Espero que el trámite parlamentario permita reorientarlo, pero todo apunta que no será así", lamentó Gil.

## **PLAN DE EMPLEO**

Tal y como vienen reclamando los sindicatos, el PSOE anunció que reclamará que se destine un 1% del Presupuesto a Planes de Empleo para familias y personas sin empleo ni prestaciones.

"Tenemos cierta envidia de otras Comunidades Autónomas", dijo Gil, quien señaló que "en Castilla y León, también gobernada por el PP, por acuerdo del PP, PSOE, CCOO y UGT han adoptado una medida de la que fuimos pioneros en Castilla-La Mancha, un Plan de Choque para personas sin ingresos, dotado con 30 millones de euros".

"Por el contrario, aquí se reducen un 90% las cantidades destinadas a Políticas Activas de Empleo. Un 73% las dedicadas a prevención de riesgos laborales: ya no importa que se mate la gente -el lunes se registró un accidente laboral mortal en Seseña (Toledo)-, volveremos a cifras alarmantes".

Podéis consultar en www.castillalamancha.ccoo.es el Análisis de los Presupuestos de la JCCM 2013 elaborado por CCOO CLM